
«Ma i binafi
sopraelevati
presentano
tanti svantaggi»

POSSIBILITÀ di realiz-
zare una linea sopraelevata nel
tratto ferroviario di. Montecatini
verso Lucca non convince Mas-
simo Macucci, docente di elettro-
nica dell'Università di Pisa. Re-
sidente in città e ogni giorno pen-
dolare lui stesso per raggiungere
l'ateneo, ha ormai assunto gran-
de competenza sui problemi del-
le ferrovie. Dal 2005 fa riscon-
tri sui benefici o i problemi cau-
sati dal IIIemorario'. Alcuni
giorni fa sulle nostre pagine è
stato protagonista di un confron-
to con l'assessore regionale ai
trasporti Vincenzo Ceccarelli
sul collegamento tra Montecati-
ni e Pisa.
All'assemblea di martedì non è
stato a fare troppi giri di parole.
E qualcuno ha pure contestato
le sue dichiarazioni. «La soprae-
levata - dice Macucci - è una
scelta sbagliata. Non è vero che
ci saranno meno espropri. La li-
nea passerebbe comunque ac-
canto alle abitazioni, causando
cali di valore degli immobili.
Non dimentichiamo che è un zo-
na sismica e richiederebbe inter-
venti più invasivi. Di solito un
viadotto non è bello a vedersi.
La sopraelevata sembra la solu-
zione di tutti i mali, ma le case
dell'area interessata sarebbero
comunque a rischio. L'interru-
zione della linea per i lavori po-
trebbe durare per tempi conside-
revoli. Attenzione poi agli even-
tuali interventi della magistratu-
ra, come a Firenze per la Tav».
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